

Read for Mumia – 15. Oktober 2011 – Buchmesse Frankfurt

Ich bin sehr froh über die Unterstützung, die mir international und national von Tausenden und womöglich Zehntausenden von Menschen zuteil wird. Ich kenne meist nicht einmal ihre Namen, aber ich trage sie jeden Tag in meinem Herzen und danke ihnen. Es ist spannend, das breite Spektrum der Leute zu sehen, die ein Teil dieser Bewegung sind.

Sie sind nicht alle Radikale, sie sind nicht alle Ex-Black Panther oder sonst etwas. Einige von ihnen sind religiös wie die Mitglieder der Bruderhof-Gemeinde, oder sie sind Christen oder Anhänger welcher Überzeugung auch immer, oder sie sind Akademiker. Niemand hätte voraussagen können, dass diese Bewegung sich so breit und vielfältig entwickeln würde – aber das hat sie. Und ich bin Jedem und Jeder darin von ganzem Herzen zutiefst dankbar.

Mumia Abu-Jamal